

VEREINIGUNG DER HELFER UND FÖRDERER DES TECHNISCHEN HILFSWERKS Lüneburg e.V.



Abschlussbericht zum Projekt

„Beschaffung eines Beleuchtungsanhängers“

Wenn das Technische Hilfswerk (THW) bei Unglücksfällen oder Katastrophen zum Einsatz kommt, sind die unterschiedlichsten Fertigkeiten und Ausrüstungsgegenstände gefragt. Der Katalog der Einsatzoptionen ist groß und nicht abschließend. Gemeinsam haben alle Einsätze jedoch, dass sie umso effektiver, erfolgreicher und auch sicherer abgearbeitet werden können, je besser die Rahmenbedingungen sind.



Dazu gehört unter anderem, dass man im wahrsten Sinne des Wortes nicht „im Dunklen tappt“, also genug Licht vorhanden ist, da viele Einsätze nachts oder über mehrere Tage stattfinden.

Als Förderverein des Lüneburger THW-Ortsverbandes hatten wir schon seit längerem geplant, die ehrenamtlichen Einsatzkräfte mit einer leistungsstarken Beleuchtungskomponente in ihrem Engagement zu unterstützen. Durch die „DAS TUT GUT“-Förderung der Sparkasse konnten wir dies nun durch

die Beschaffung eines gebrauchten Hubsteigers als Anhänger sowie mehrerer leistungsstarker LED-Scheinwerfer möglich machen.

Befestigt am Arbeitskorb des Hubsteigers werden die sechs LED-Strahler auf eine Höhe von bis zu 11 Metern gebracht, so kann in einem Radius von 120 Metern - das entspricht einer Fläche von ca. 4,5 Hektar - ein ausreichendes Arbeitslicht erzeugt werden. Darüber hinaus ist der Hubsteiger auch anderweitig vielseitig einsetzbar, beispielsweise bei der Beseitigung von Sturmschäden oder dem Leitungsbau bei einer Notstromversorgung.

Das „DAS TUT GUT“-Projekt „Beschaffung eines Beleuchtungsanhängers“ ist formell abgeschlossen, alle Beschaffungen aus der Fördersumme wurden getätigt und abgerechnet. Das Gerät ist einsatzbereit, als letzte Maßnahme wird der Hubsteiger im kommenden Jahr noch eine neue Lackierung im THW-typischen Ultramarineblau erhalten.

Die THW-Helfervereinigung Lüneburg e.V. als Förderverein des THW-Ortsverbands Lüneburg bedankt sich bei der Sparkasse Lüneburg und insbesondere bei allen GiroPRIVILEG-Kunden, die uns mit ihrer Stimme unterstützt haben.